



Tous les deux mois environ, les résidents des 4 Saisons se rendent au cinéma « Le Roc » de Terrasson. Accompagnés par leur famille, par le personnel de l'établissement, et par les bénévoles de l'association VMEH, ils bénéficient d'une séance de cinéma privilégiée. Avant que le spectacle commence dans la salle obscure, Jérôme Bouchebaba leur expose le synopsis du film projeté et leur propose des bandes annonces afin de choisir la séance suivante.

En début d'année, ils ont pu apprécier les frasques de Mathilde Seigner dans « Cœur de Rocker ». Mardi 16 mai 2023, ils se sont amusés devant le jeu de Michel Blanc dans « Les petites victoires ». « C'était une jolie histoire remplie d'humour et de tendresse ! » s'est exclamée l'une des résidentes après la séance.

La Résidence des 4 saisons tient à remercier chaleureusement le cinéma « Le Roc » sans qui ces séances ne pourraient avoir lieu. Elle tient aussi à remercier les familles et les bénévoles qui répondent toujours présents lors de ces sorties. « Nous tenons à les remercier pour leur implication » souligne la responsable de l'équipe. La prochaine séance devrait avoir lieu fin juin.